



## Autoridades entregaron kits de protección a trabajadores agrícolas en Linares

Una serie de acercamientos con la comunidad y especialmente trabajadores de temporada han desarrollado autoridades de Gobierno a raíz de las altas

temperaturas.

Es así como el Seremi Subrogante y Director Regional de Trabajo, Félix Fuentes, concretó una entrega de kits en la empresa

Entre Ríos, situada en una zona neurálgica de Linares y en cuyas proximidades han existido recurrentes llamados por fuego en pastizales.

“Ante la preocupación del Ministerio del Trabajo y del Gobierno de Chile, a través de la Dirección del Trabajo andamos regionalmente difundiendo las medidas preventivas para evitar las altas temperaturas afecten a la y los trabajadores, por cierto, en las zonas agrícolas. Hemos entregado un kit de altas temperaturas que consiste en un bolsito, un gorro legionario, bloqueador solar y alcohol gel. Hay que tomar en cuenta que es imperativo que los bloquea-

dores y los elementos de protección personal estén certificados. En tal sentido, este bloqueador solar está certificado por el ISP, que es el Instituto de Salud Pública de Chile”, comentó la autoridad.

Por su parte, Daniel Meza, Asistente de Recursos Humanos de la Empresa Entre Ríos indicó que “ha sido una instancia muy positiva, el hecho que también claro la Inspección del Trabajo no sea solamente para temas de fiscalización sino que también para

difusión y educación, así que algo muy positivo y que la gente lo aprecia un montón también. Nosotros tenemos cuatro campos, está Linares, Longaví, Parral y Lollinco, que es un campo que está hacia la costa, los dos campos más grandes son Linares y Parral y en cada uno de planta siempre hay alrededor de 30 o 40 personas y de temporada acá en Linares deben ser unas 60 más y en Parral que es el campo más grande y es donde llega todo el flujo de gente mayor”.

